



「あいさつ」

老人保健施設こまくさ施設長 張成浩



当時の厚生病院の産婦人科部長である倉澤剛太郎先生と、貴重なご縁をいただきまして、平成27年2月より小諸での勤務をはじめました。小諸に来たときの印象は、以前北海道の病院で働いていたことがあったのですが、小諸の星空は北海道の星空よりもきれいだな、と思ったことです。

令和元年1月に一度退職してから昨年再びご縁をいただき、こもろ医療センターに戻り、この7月からはこちらの異動となりました。改めまして皆さまどうぞよろしくお願ひ致します。

乙女駅の先にある踏切から見る風景が好きです。実りの秋、一面に広がる田園の向こうに信州の山々。

「頭を垂れる稲穂」を眺めていると、自分は今まで本当に運が良かった、いえ、たまたま運が良かっただけ、と僕の方から、なぜか自然と頭が下がる気持ちになります。

ただ、風に吹かれて爽やかな気持ち、というよりはそつと静かに教えてくれるような、でもしばらくするともう圧倒されて胸が締め付けられるような気持ちになります。

最後までお読みいただきまして、ありがとうございます。

第31回こまくさ夏祭りを開催しました

夏祭り実行委員長 大橋慎也

8月19日、20日、21日にこまくさ夏祭りを開催しました。今年もコロナ禍で大変な時期でしたが、昨年同様にご利用者さんと職員のみで行いました。開催にあたっては三密を避け、マスク着用等の感染対策を徹底しました。

通所リハビリではギターの生演奏やじゃんけん大会を行い、入所ではピアノとトロンボーンによる生演奏や職員手作りのお神輿の練り歩き、露店風に綿あめの配布をするなど、イベントの規模を縮小しても利用者さんに楽しんで頂けるように工夫しました。

ある利用者さんが綿あめを食べた時に「10年ぶりに食べることが出来て嬉しかった。美味しかったよ。」とおっしゃって下さいました。普段の日常とは違った時間を過ごし、少しでも雰囲気を感じてもらい皆様に楽しんで頂けたなら幸いです。

いろいろ制約がある中での開催でしたが、飾り作りにご協力頂いた利用者の皆様、また各担当者の皆様のおかげで無事に開催することが出来ました。この場を借りて感謝申し上げます。今後もイベントの開催が難しい状況が続くと思いますが、利用者の皆様と一緒に楽しみを見つけていきたいと思ひます。





こまくさアルバム



☆飾り付け☆



♪じゃんけん大会を行いました♪



御神輿 ワッショイ！！



昼食は焼きそば♡



☆作品展示☆



職員によるトロンボーン
ピアノ演奏(**)



わたあめ 美味しかったです♡



屋根・外壁工事のお知らせ



老人保健施設こまくさでは令和3年10月31日までの予定で外壁と屋根の塗装工事を施工しています。
ご来所の際は、足元や頭上にご注意ください。
ご迷惑をお掛けしますが
ご協力をお願い
致します。



編集後記
コロナ禍の中、感染対策を行いながらの2回目の夏祭りでした。夏祭りに携わって下さった皆様、ありがとうございました。

